



Pièces	6 Pièces
Superficie	212 m²
Référence	83630621
Prix	3 225 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Au coeur du quartier saint-james, appartement de 212 m² ouvrant comme une maison, de plain-pied sur un jardin privatif de 480 m² arboré et paysagé, clos et sans vis-à-vis qui entoure l'appartement. Il comprend un hall d'entrée qui dessert un vaste séjour avec cheminée prolongé de baies vitrées ouvrant de plain-pied sur une terrasse et un jardin exposés plein sud, une grande cuisine dinatoire indépendante donnant sur le jardin, une salle à manger/bureau (possibilité de créer 2 autres chambres), une suite parentale avec salle de bains/douche, toilettes et dressings ainsi qu'une autre chambre, ...

212m² (2,282 sq ft) apartment in the saint-james district. All the feel of a house, opening onto a 480m² (5,167 sq ft) same-level private, enclosed and landscaped garden surrounding the apartment and planted with trees and with no overlook. It comprises an entrance hall leading to a large living room with fireplace and bay windows opening onto a south-facing terrace and garden on the same level, a large separate eat-in kitchen opening onto the garden, a dining room/office (possibility of creating 2 additional bedrooms), a master suite with bath/shower room, toilet and walk-in wardrobes, ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

